

Confían haya reglas del mercado de valores

ARELY SÁNCHEZ

Este mes podría estar lista la regulación secundaria de la nueva Ley del Mercado de Valores, confiaron los directivos de las dos bolsas de valores que operan en el País.

Aseguran que la legislación, necesaria para su entrada en vigor, ya está en manos de las instituciones gubernamentales para terminarla y presentarla.

José Oriol Bosch, director de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), sostuvo que el tema está en manos de las autoridades financieras.

“Seguimos cooperando y trabajando todos los participantes. Estamos viendo cómo podemos nosotros seguir apoyando a las autoridades financieras, la idea sí era que estuviera en los primeros tres o cuatro meses del año. Ya no fue en marzo pero ojalá la tengamos este mes. Yo confío en que sí y que no nos acerquemos a mayo o junio (sin regulación secundaria)”, expuso.

María Ariza, directora de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), confirmó que tras meses de trabajo entre bolsas de valores, casas de bolsa y funcionarios del sector financiero, se lograron avances relevantes para concluir la regulación.

“Ha sido todo un proceso. Nosotros ya enviamos la última propuesta, ahorita está ya en manos de la autoridad, pero estamos trabajando muy bien. Yo creo que sí pueda funcionar algo pronto”, comentó.

Ambos coincidieron en que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y del Banco de México, principalmente, han sido muy cuidadosos en su revisión.

Funcionarios del sector financiero han evitado emitir comentarios en torno al avance de los trabajos.